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Also wenn die Karte nicht so wirklich gekühlt wird, kann ich eigentlich nur mit einem Hitzetest
eher dafür sorgen die Lebensdauer der Karte verkürzt wird. Wenn ich Zeit habe werde ich das
verhalten erstmal unter windows 8 vergleichen, wenn dort direkt unter Last beide Lüfter laufen
sollten, dann ist klar, dass die Karte so mit den Nivida Webdrivern und den Boot Arguments
und Ozmosis irgendwo nicht zusammenpassen, was ich eher auf die Bauweise der Asus Karte
zurückführe als auf die allgemeine Kompatibilität einer 970GTX mit Yosemite. Ich denke eher
dass Yosemite eigene Daten hat für Lüftersteuerung und ich glaube in meinem Fall greif
Yosemite über den Webdriver nicht so ein wie es das eigentlich tun sollte(auch wenn ich
dachte, dass das Bios der Karte selbständig das alles regelt). Vielleicht braucht man nur einen
kleinen Eingriff in den Treiber der irgendwas auf false setzt und die Karte sich selbst regulieren
lässt.

UPDATE TEST:

Also unter Windows 8 ist im Desktop die Karte kühler. Beim Game D3 RoS was ich auch auf
dem Mac habe, laufen unter Last beide Lüfter an -> Scheint also beim Yosemite mit der Karte
ein Problem zwischen Idle und Lüftersteuerung vorzuliegen. Zumindest wenn man wie ich die
Asus nimmt. Es kann sein, dass mit einer Nvidia Referenzkarte(erkennt man am Nvidia
referenzlüfter und design) die Kompatibilität vorhanden ist, aber ich glaube jede GTX Karte die
vom Nvidia Referenzdesign stark abweicht wird eventuell nicht korrekt über den Treiber
angesprochen.

Muss ich mir als mal was überlegen und mal das Internet danach durchstöbern.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/18550-nvidia-gtx-970-erfahrung/?postID=165502#post165502
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